

La Cécilienne, 46 ans plus tard: du sang neuf



La relève est assurée.

■ MH

Près de 46 ans après sa fondation dans le village, l'Ensemble Vocal La Cécilienne est revenu célébrer son 27^e concert de l'An Neuf en l'Église Saint-Martin. Un public nombreux a vibré de satisfaction lors de cette brillante soirée assurée par une quarantaine de choristes de tous les âges.

En effet, une jeune chorale d'enfants «Les P'tits Canta Loups» avu le jour il y a quelques années. Dix filles et garçons sont déjà initiés à cet art magnifique. En même temps, un quatuor masculin s'est distingué avec talent et maîtrise (Jean-Pierre Vandeworde, Etienne Friart, Jean Fransaert et Christian Plasman) pour le plus grand plaisir des connaisseurs, à travers «les quatre saisons». Quel beau bilan, avec la Cécilienne qui compose ainsi un triptyque vocal qui fait autorité. «



MH Le public était ravi.

■ MH